



NOTA DE PRENSA

El CGE y San Juan de Dios España avanzan en formación e investigación conjunta

- **“San Juan de Dios es el patrón de la Enfermería. De ahí que la relación con la orden hospitalaria que lleva su nombre y encarna sus valores y el modelo de cuidados de enfermería siempre ha estado muy vinculada a esta corporación”, ha manifestado el presidente del CGE, Florentino Pérez Raya.**
- **Ambas instituciones quieren dar un paso más en su relación, firmando un convenio de colaboración para fomentar la formación y la investigación.**
- **“El convenio marco que vamos a firmar cuenta con dos vertientes, la actividad profesional y la formación estudiantil, pues la Orden Hospitalaria cuenta con escuelas de Enfermería en distintas provincias de España y también con centros de atención sanitaria”, detalla Pérez Raya.**
- **Como señala Juan José Afonso Rodríguez, director general de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios España, “ambas organizaciones compartimos la convicción del papel fundamental que desempeñan enfermeras y enfermeros en el cuidado y el bienestar de nuestros pacientes”.**

Madrid, 29 de julio de 2024.- “El Consejo General de Enfermería tiene muy presente la figura de San Juan de Dios. No en vano es el patrón de la enfermería. De ahí que la relación con la orden hospitalaria que lleva su nombre y encarna sus valores y el modelo de cuidados de enfermería siempre ha estado muy vinculada a esta corporación”, ha manifestado Florentino Pérez Raya, presidente del CGE. Sin embargo, ahora ambas instituciones quieren dar un paso más en su relación, firmando un convenio de colaboración para fomentar la formación y la investigación cuyo redactado se acaba de iniciar para rubricarse en próximas fechas.

Como señala Juan José Afonso Rodríguez, director general de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios España, “ambas organizaciones compartimos la convicción del papel

fundamental que desempeñan enfermeras y enfermeros en el cuidado y el bienestar de nuestros pacientes. Esta profesión forma parte del código genético de San Juan de Dios España y estamos firmemente convencidos de que la excelencia en la atención sanitaria no sería posible sin la dedicación y el compromiso de nuestras enfermeras. Este encuentro ha sido, por tanto, una excelente oportunidad para fortalecer nuestros lazos con el Consejo General de Enfermería y reiterar nuestro apoyo y reconocimiento a esta profesión, identitaria para nuestra institución”.

Dos vertientes

“El convenio marco que vamos a firmar cuenta con dos vertientes, la actividad profesional y la formación estudiantil, pues la Orden Hospitalaria cuenta con escuelas de Enfermería en distintas provincias de España y también con centros de atención sanitaria. Así vamos a abordar en estos ámbitos todo aquello que sea de interés mutuo, con especial incidencia en temas como la investigación, la formación o el acercamiento a los estudiantes lo que es la organización colegial”, ha detallado Pérez Raya.

En la primera reunión que han mantenido en la sede del CGE han sentado las bases del acuerdo en el que van a ir trabajando, con reuniones periódicas, para abordar los distintos temas de interés. A ella han asistido Florentino Pérez Raya, José Luis Cobos y Diego Ayuso, presidente, vicepresidente III y secretario general del CGE, respectivamente y por parte de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios España, su director general, Juan José Afonso Rodríguez, y el director de comunicación e imagen institucional, Rodrigo Martínez.